

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Aug 26, 2023 - 13:08



Sukabumi, 26 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan Giat DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) serta anjingsana kepada warga masyarakat. Kegiatan yang berlangsung pada Sabtu, 26 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB di Kp. Tanggeung Rt.001/006 Ds. Bojongsari, kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat

kepolisian dan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Brigadir Agus memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. **Partisipasi Aktif dalam Keamanan:** Warga masyarakat dihimbau agar turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ini termasuk melaksanakan ronda malam serta berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada sesama warga. Pemahaman tentang pencegahan radikalisme dan anti-Pancasila juga diingatkan.
2. **Pentingnya Melaporkan Permasalahan:** Brigadir Agus menekankan pentingnya melaporkan segala permasalahan yang memiliki potensi meluas melalui media sosial. Warga diharapkan dapat segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau aparat desa apabila ada hal-hal yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diajak untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Bojongsari. Kolaborasi antara warga dan aparat kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
4. **Pencegahan Paham Radikalisme:** Dalam upaya mencegah penyebaran paham radikalisme, masyarakat diminta untuk waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga dan memelihara kamtibmas.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Brigadir Agus memberikan himbauan agar warga masyarakat tidak mudah terjebak dalam ajakan atau rayuan terkait pekerjaan di luar negeri yang berpotensi terlibat dalam tindak pidana perdagangan orang.
6. **Pengawasan Terhadap Anak-anak:** Warga diminta untuk lebih memperketat pengawasan terhadap anak-anak guna mencegah penyalahgunaan narkoba yang dapat merusak masa depan generasi muda.
7. **Kesehatan dan Cuaca:** Mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu, masyarakat diimbau untuk tetap menggunakan masker dan menjaga kesehatan guna mencegah penyebaran penyakit.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Bojongsari

<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-

```
600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg
stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-
linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em"
width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```